













### Eingegangene Stellungnahmen von Bürgern

Nr.	Bürger	Stellungnahme v.	Stellungnahme	Behandlungsvorschlag
1.	Bürger A	10.04.2017	Wir erheben hiermit Einspruch gegen den Bebauungsplan mit folgender Begründung: Der geplante Bau eines Mehrfamilienhauses auf dem höchsten Punkt der Heilbronner Straße neben unserem Grundstück 372/7 passt nicht in das Erscheinungsbild der Umgebungsbebauung von Einzel- bzw. Zweifamilienhäusern und ist daher gebietsunverträglich. Durch die FH von 10 m und TH von 5.5 m wird auch unsere Wohnqualität in Form von Lichteinfall und Sichtweite gemindert.	Der Anregung wird gefolgt und das Mehrfamilienhaus wird an anderer Stelle weiter südwestlich im Baugebiet geplant. In der Nachbarschaft zu Flst.-Nr. 372/7 werden lediglich Einzel- und Doppelhäuser mit max. 2 Wohneinheiten zugelassen. Die FH wird auf 9 m und die TH auf 4,5 m reduziert.